

A Saint-Beauzire, le 25 juin 2025

Limagrain, par l'intermédiaire de sa filiale Vilmorin & Cie, entre en discussions exclusives avec ADQ pour établir un partenariat stratégique et financier sur les Semences Potagères

- ✓ *Un projet de partenariat pour accélérer la croissance de Limagrain Vegetable Seeds*
- ✓ *Dans le cadre de l'opération envisagée, Limagrain Vegetable Seeds (« LVS ») et Silal, une société du portefeuille d'ADQ, lanceraient un partenariat de R&D aux Émirats arabes unis, dédié au développement de semences adaptées aux zones désertiques*

Limagrain, coopérative agricole et groupe semencier international, annonce aujourd'hui être entré en discussions exclusives avec Abu Dhabi Developmental Holding Company (ADQ), un investisseur souverain actif engagé dans les infrastructures stratégiques et les chaînes d'approvisionnement mondiales. Selon les termes de la transaction envisagée, ADQ prendrait une participation minoritaire à hauteur de 35 % dans l'activité Semences Potagères de Limagrain. Ce projet de partenariat stratégique et financier marquerait une étape importante dans l'ambition de Limagrain visant à accélérer son développement et plus spécifiquement à renforcer son leadership sur le marché mondial des semences potagères.

ADQ est un investisseur de long terme avec un solide historique d'investissements dans le secteur agricole et agroalimentaire. Par ailleurs, les Émirats arabes unis entretiennent des relations étroites avec l'économie française¹.

Ce projet de partenariat s'inscrit pleinement dans la feuille de route stratégique de Limagrain, « Ambition 2030 », visant à développer une activité semencière toujours plus innovante et durable. Il permettrait d'accélérer la croissance de Limagrain, et plus particulièrement de son métier Semences Potagères, dans le cadre des objectifs stratégiques à 2030.

Dans le cadre de la collaboration envisagée, LVS et Silal, société du portefeuille d'ADQ spécialisée dans les technologies agroalimentaires, prévoient d'établir un partenariat en matière de R&D, aboutissant à la création d'une joint-venture dédiée à la génétique des légumes adaptés aux zones désertiques. La collaboration vise à développer des solutions innovantes en matière de génétique afin d'améliorer la résilience de cultures potagères face à des conditions environnementales extrêmes telles que la chaleur intense, la sécheresse et la salinité.

¹ <https://www.mofa.gov.ae/en/MediaHub/News/2025/4/24/24-4-2025-UAE-France>

Ensemble, les partenaires s'engagent à œuvrer pour répondre aux enjeux majeurs de durabilité et de sécurité alimentaire dans les régions arides et semi-arides, notamment dans la région du Golfe.

« Ce projet de partenariat stratégique et financier représente une étape majeure pour notre Groupe. Ce projet s'inscrit dans la continuité de notre historique d'ouverture du capital à des partenaires minoritaires, tout en conservant le contrôle de nos différentes activités. Il confirme également notre capacité et notre volonté de nous développer via des partenariats, en totale cohérence par rapport à notre identité, tout en capitalisant sur les singularités de notre modèle. » déclare **Sébastien VIDAL, Président de Limagrain.**

« Nous avons choisi ADQ comme partenaire car ils répondent pleinement à nos critères : une vision partagée, un engagement dans un investissement durable à long terme, ainsi qu'un fort accent sur l'innovation. Le projet d'arrivée d'ADQ au sein du capital de notre métier Semences Potagères nous apporterait un soutien stratégique déterminant pour renforcer notre position de leader mondial sur le marché des semences potagères. Cette alliance va bien au-delà d'un partenariat financier : elle marque le point de départ d'une collaboration R&D entre notre métier Semences Potagères et Silal, avec pour objectif de développer des technologies innovantes pour améliorer la résilience des cultures potagères face aux conditions environnementales extrêmes, qui impactent de manière significative le rendement et la qualité des cultures. » déclare **Sébastien CHAUFFAUT, Directeur Général de Limagrain.**

« Ces dernières années, ADQ a concentré ses efforts sur la construction et le développement de son pôle Agroalimentaire & Agriculture, structuré autour de leaders du marché pleinement intégrés sur les segments clés de la chaîne de valeur. Dans le cadre de notre engagement en faveur du renforcement de la résilience économique des Émirats arabes unis, le développement vers le segment des semences constitue une évolution naturelle. Elle nous permet d'approfondir notre ancrage dans l'un des maillons les plus essentiels de la chaîne de valeur alimentaire. En associant les infrastructures de classe mondiale et les capacités d'innovation de Silal avec l'excellence scientifique de Limagrain Vegetable Seeds, nous sommes idéalement placés pour proposer des solutions innovantes en matière de semences, créatrices de valeur commerciale tout en contribuant à la sécurité alimentaire des Émirats arabes unis. Nous nous réjouissons de nous associer à un partenaire qui partage notre vision pour contribuer à bâtir un système alimentaire durable et résilient, capable de fournir une alimentation sûre et nutritive à une population mondiale en constante augmentation. » ajoute **Mansour Al Mulla, Directeur Général Délégué chez ADQ.**

Limagrain, le leader mondial des semences potagères

L'ensemble des activités du métier Semences Potagères de Limagrain, positionné comme le leader mondial du marché, serait englobé au sein d'une nouvelle entité, Limagrain Vegetable Seeds (« LVS »), ayant vocation à être détenue à 65 % par Vilmorin & Cie, filiale de Limagrain. L'entité LVS rassemblerait les Business Units Hazera, HM. CLAUSE et Vilmorin-Mikado, réunissant au total plus de 4 000 employés répartis dans 35 pays et générant un chiffre d'affaires de 796 M€*.

Avec ce projet d'opération, ADQ deviendrait actionnaire minoritaire au sein du capital de Limagrain Vegetable Seeds et siègerait à son Conseil d'Administration, proportionnellement à sa participation, contribuant aux décisions stratégiques. La gouvernance de Limagrain Vegetable Seeds continuera d'être à l'image de l'ensemble des métiers du Groupe avec un binôme Président agriculteur (Pierre-Antoine RIGAUD) et Directeur Général salarié (Rémi BASTIEN). Ce projet n'entraînera aucun changement dans la gouvernance du Groupe Limagrain et de la Coopérative.

L'opération est soumise à la consultation des instances représentatives du personnel et sa finalisation est soumise aux conditions habituelles, notamment l'obtention des approbations réglementaires requises.

* Données 2023-2024.

À propos de Limagrain

Avec pour maison-mère une coopérative agricole française installée dans la plaine de Limagne-Val d'Allier, au cœur de l'Auvergne, Limagrain est un groupe semencier et agroalimentaire fort de plus de 9 600 collaborateurs et présent dans 53 pays.

Expert historique de l'amélioration des plantes, Limagrain sélectionne, produit et commercialise des semences de grandes cultures et des semences potagères à haute valeur ajoutée. Afin de valoriser les productions des 1 300 agriculteurs adhérents de la Coopérative, le Groupe déploie également, en France et à l'international, des filières agroalimentaires uniques.

Dans un contexte d'accélération des défis climatiques, environnementaux et démographiques, Limagrain contribue, à travers ses différents métiers, à répondre aux enjeux agricoles et alimentaires mondiaux.

4e semencier mondial, Limagrain a réalisé un chiffre d'affaires de 2 522 M€ en 2023-2024, auquel s'ajoutent 729 M€ de chiffre d'affaires des activités réalisées conjointement avec ses partenaires stratégiques.

À propos d'ADQ

Établi en 2018, ADQ est un investisseur souverain actif, axé sur les infrastructures stratégiques et les chaînes d'approvisionnement mondiales. Partenaire stratégique du gouvernement d'Abou Dhabi, ADQ investit dans le développement de plateformes économiques ancrées dans l'Émirat, créatrices de valeur pour les communautés locales et génératrices de rendements financiers durables pour son actionnaire. Au 31 décembre 2024, les actifs totaux d'ADQ s'élevaient à 251 milliards de dollars. Son portefeuille, en forte croissance, regroupe des entreprises opérant dans de nombreux secteurs clés de l'économie, notamment l'énergie et les services publics, le transport et la logistique, l'agroalimentaire, la santé et les sciences de la vie, les services financiers, les infrastructures et minerais stratégiques, l'immobilier et l'industrie durable.

Le portefeuille Agroalimentaire & Agriculture d'ADQ comprend notamment des participations dans Louis Dreyfus Company, acteur majeur du négoce et de la transformation de produits agricoles ; Unifrutti, leader mondial de la production, du commerce et de la distribution de plus de 100 variétés de fruits et légumes frais ; Agthia Group, l'un des principaux groupes agroalimentaires de la région ; Al Dahra Holding, acteur mondial basé à Abou Dhabi, spécialisé dans les fourrages et d'autres filières agricoles ; Lulu, première chaîne de supermarchés et d'hypermarchés du Moyen-Orient ; et Silal, entreprise leader de la technologie agroalimentaire à Abou Dhabi.

Pour plus d'informations, consultez adq.ae ou écrivez à media@adq.ae.

Vous pouvez également suivre ADQ sur [Instagram](#), [LinkedIn](#) et [X](#).

Contacts presse :

Image 7

Anne-France Malrieu - 06 89 87 61 18

Sergio de la Calle - 06 69 58 42 34

limagrain@image7.fr
